

S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegraphenwerke OHG

Postfach 1155
78113 Furtwangen
Bregstraße 1
78120 Furtwangen
Telefon +49 7723 63-0
Telefax +49 7723 63-300
www.siedle.de
info@siedle.de

14. Januar 2022
QM-fra
Andreas Fras
07723 63- 412
andreas.fras@siedle.de

Kundeninformation über die Einhaltung von Grenzwerten von RoHS und REACH

Sehr geehrte Geschäftspartner,

zu Ihrer Information bestätigen wir Ihnen hiermit, dass die von der S. Siedle & Söhne Telefon- und Telegraphenwerke OHG vertriebenen Produkte die Anforderungen der REACH-Verordnung (EG1907/2006) zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe und der RoHS-Richtlinie (2011/65/EU) zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten sowie der delegierten Richtlinie (2015/863/EU) zur Änderung von Anhang II der Richtlinie (2011/65/EU), erfüllen.

Mit freundlichen Grüßen

S. Siedle & Söhne Telefon- und Telegraphenwerke OHG



Joachim Beyer
Geschäftsleitung Vertrieb National



Oliver Müller
Leitung Einkauf Siedle Gruppe

S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegraphenwerke OHG

Postfach 1155
78113 Furtwangen
Bregstraße 1
78120 Furtwangen
Telefon +49 7723 63-0
Telefax +49 7723 63-300
www.siedle.de
info@siedle.de

27. Januar 2025
QM
Andreas Fras
07723 63- 412
andreas.fras@siedle.de

Kundeninformation über die Einhaltung von Grenzwerten von RoHS und REACH

Sehr geehrte Geschäftspartner,

zu Ihrer Information bestätigen wir Ihnen hiermit, dass die von der S. Siedle & Söhne Telefon- und Telegraphenwerke OHG vertriebenen Produkte die Anforderungen der REACH-Verordnung (EG1907/2006) zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe und der RoHS-Richtlinie (2011/65/EU) zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten sowie der delegierten Richtlinie (2015/863/EU) zur Änderung von Anhang II der Richtlinie (2011/65/EU), erfüllen.

Mit freundlichen Grüßen

S. Siedle & Söhne Telefon- und Telegraphenwerke OHG



Frank Schöndelmaier
Sales Director



Christoph Weber
Geschäftsführung Technik

S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegraphenwerke OHG

Postfach 1155
78113 Furtwangen
Bregstraße 1
78120 Furtwangen
Phone +49 7723 63-0
Fax +49 7723 63-300
www.siedle.de
info@siedle.de

27th January 2025
QM
Andreas Fras
+49 7723 63-412
andreas.fras@siedle.de

Customer information regarding compliance with limit values for RoHS and REACH

Dear business partner,

We hereby confirm, for your information, that the products distributed by S. Siedle & Söhne Telefon- und Telegraphenwerke OHG meet the requirements of the REACH Regulation (EC 1907/2006) concerning the registration, evaluation, authorisation and restriction of chemical substances and the RoHS Directive (2011/65/EU) on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment, as well as the delegated directive (2015/863/EU) amending Annex II of the said directive (2011/65/EU).

Kind regards,

S. Siedle & Söhne Telefon- und Telegraphenwerke OHG



Frank Schondelmaier
Sales Director



Christoph Weber
Managing Director Technics

S. Siedle & Söhne
Telefon- und
Telegraphenwerke OHG

Postfach 1155
78113 Furtwangen
Bregstraße 1
78120 Furtwangen
Phone +49 7723 63-0
Fax +49 7723 63-300
www.siedle.de
info@siedle.de

27th January 2025
QM
Andreas Fras
+49 7723 63-412
andreas.fras@siedle.de

Customer information on the registration of substances containing SVHCs in the SCIP database of the European Chemicals Agency (ECHA)

Dear business partner,

We are registered with the responsible authority, ECHA. Relevant entries have already been made in the SCIP database, and further entries will be added where necessary.

Substances already entered in the database are listed in the attached document.

Kind regards,

S. Siedle & Söhne Telefon- und Telegraphenwerke OHG



Frank Schöndelmaier
Sales Director



Christoph Weber
Managing Director Technics

Attachment
SCIP list

1/1

27 January 2025
QM / EM, Jan-Eric Bunkowsky

List of substances already entered in the SCIP database of the European Chemicals Agency (ECHA)

Product name	SCIP no.	SVHC substance	CAS no.
ANG 600-0	ebb58c18-860c-4604-ac51-c56f300d9a72	Lead	7439-92-1